

Intensa búsqueda de cuarto implicado en triple homicidio de carabineros en Cañete

Los acusados pasarán a audiencia de formalización durante este martes en que se conocerán detalles que llevaron a su captura. Mientras tanto, sigue prófugo Tomás Antihuen Santi, uno de los presuntos implicados.

Cristian Salazar
 prensa@latribuna.cl

Hasta este martes, a las 15 horas, se amplió la detención de Felipe Antihuen (29 años), Yeferson Antihuen (19) y Nicolás Rivas Paillao, sindicados por el Ministerio Público de ser los autores del brutal homicidio de tres funcionarios de Carabineros. El crimen fue perpetrado el 27 de abril en la comuna de Cañete, provincia de Arauco, región de Biobío.

Los imputados son acusados de participar en la muerte de Carlos Cisterna, Sergio Arévalo y Misael Vidal, funcionarios de la policía uniformada que realizaban sus funciones la madrugada del pasado 27 de abril de 2024. Aunque iban a bordo de un vehículo blindado, los tres carabineros fueron atacados y asesinados, luego de lo cual fueron quemados en la misma patrulla policial.

El crimen causó consternación en el país debido a la extrema violencia de los asesinatos, al punto

que el Presidente, Gabriel Boric, lo calificó como un "cobarde atentado" y declaró duelo nacional durante tres días.

La emboscada tuvo lugar en la Macrozona Sur que está bajo estado de excepción desde mayo de 2022 debido a la seguidilla de atentados incendiarios contra iglesias, viviendas, ataques armados contra conductores en caminos rurales y la muerte de mapuches, agricultores y carabineros.

En la detención de los sospechosos, carabineros reportó un cuarto implicado en este crimen que actualmente se encuentra prófugo. Se trata de Tomás Antihuen Santi (22 años), el cual es intensamente buscado por la policía para llevarlo ante la justicia por su presunta responsabilidad en el asesinato de los funcionarios policiales.

DETALLES DE LA ACUSACIÓN DE LA FISCALÍA

El fiscal regional de Temuco, Roberto Garrido, a cargo de la investigación de este hecho,

detalló parte de las labores desarrolladas que culminaron con la detención de los implicados.

"En la madrugada del día de hoy (lunes) se inició un procedimiento de detención y también de entrada y registro en diferentes domicilios a raíz de la solicitud presentada por la fiscalía de la Araucanía en el contexto de la investigación del homicidio de tres funcionarios de carabineros", explicó.

En ese marco, sostuvo que "se trata de una diligencia muy relevante en esta indagatoria, porque hemos reunido a esta altura una cantidad de antecedentes suficientes que nos permiten formular imputaciones en contra de estas personas detenidas, pero también nos va a permitir recuperar otras informaciones y evidencias asociadas a estos delitos que estamos investigando, u otros también que puedan estar dentro del contexto de esta indagatoria".

El fiscal Garrido señaló que las labores y pericias desarrolladas por el ente persecutor han sido dadas a conocer de manera espe-



SE BUSCA



NOMBRE	TOMÁS DAMIAN ANTIHUEN SANTI
EDAD	22 AÑOS
FECHA NACIMIENTO	17-04-2002
NACIONALIDAD	CHILENA
RUN	20956546-3
PENALES	NO REGISTRA
CAUSAS PENDIENTES	HOMICIDIO A CARABINERO DE SERVICIO

TOMÁS ANTIHUEN SANTI (22 años) es intensamente buscado por la policía para llevarlo ante la justicia.

cial a las familias víctimas de este triple crimen, esto para dar luces de los avances en la investigación.

En particular, precisó que "esta diligencia también fue debidamente planificada con carabineros, e informada a las víctimas respecto de quienes hemos tenido una preocupación

especial, tanto de mantenerlas al tanto de las diligencias que estamos realizando, con el propósito finalmente de poder transmitirles tranquilidad del trabajo que está realizando la fiscalía".

Al ser consultado sobre las acusaciones en contra de los presuntos autores

de los homicidios, Garrido enfatizó que "las personas que han sido detenidas hasta el momento, y desde nuestro punto de vista, tienen antecedentes que nos permiten hacerlos presumiblemente partícipes de la acción que significa la muerte de carabineros".

